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Abstract (en)
The lacing system has a lace (4) criss-crossing the front opening of the liner as it passes through loops (5, 6, 7, 8, 15, 17) on either side, including
two loops (15, 17) connected to flaps (11, 12) that pass across the wearer's foot. Each flap has two ends, one attached to one side of the liner and
the other fitted with the loop, so that the lace pulls the flap tight across the foot from the opposite direction when tensioned.

Abstract (fr)
Le système de laçage pour chausson (1) de chaussure de sport de glisse, comme ski, surf ou patin, comprend au moins un lacet (4) à un brin
traversant des passants (5, 6, 7, 8) répartis de chaque côté du chausson et permettant le serrage du chausson par mise en tension dudit lacet et
au moins un rabat (11, 12) avec deux extrémités, dont l'une des extrémités est attachée sur un côté du chausson et l'autre extrémité (11a, 12a)
présente un passant (15, 17) traversé par ledit lacet, de telle façon que la mise en tension du lacet tire ledit rabat en direction du côté opposé du
chausson à celui sur lequel il est fixé. <IMAGE>
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